

Information zur Tätigkeit des Seniorenbeirates im Amt Unterspreewald

Die zurückliegende Zeit ist nach wie vor von den Einschränkungen durch die Umgangsverordnung im Zusammenhang mit der Coronapandemie geprägt. An dieser Stelle sei erwähnt, dass unsere Seniorinnen und Senioren zur Risikogruppe bzw. zur vulnerablen Gruppe gehören. Wie Sie wissen verhalte ich mich deshalb sehr konservativ um bei Aktivitäten von einzelnen Seniorengruppen in einigen Orten keinen offiziellen Anschein zu erwecken. Darüber hinaus würde eine Infektion bei mir persönlich zum Versagen meiner biologischen Herzklappe führen, was auch erklärt, warum ich heute nicht bei Ihnen, sondern mit einer Kerze auf dem Marktplatz in Golßen bin. Dennoch gibt es einiges über Projekte und Aktivitäten zu berichten.

Projekte:

- Thiem-Research ein Projekt des Carl Thiem Klinikums mit einigen Seniorenbeiräten im südlichen Brandenburg, darunter Golßen und Luckau zur Erforschung neuer Wege bei der medizinischen Versorgung im ländlichen Raum.
- Projekt MUT – Modellhafte Umsetzung der Telemedizinischen Versorgung im ländlichen Raum, hier wurde erfolgreich am 16.02.2022 in der Arztpraxis von Dr. Domann und dem AWO Wohnpark „Schloss Glienig“ unter Beteiligung zweier ambulanter Pflegedienste der Region erfolgreich eine Telesprechstunde und eine Televisite durchgeführt.

Kreisseniorenbeirat Dahme-Spreewald / Seniorenrat Brandenburg

- An allen Sitzungen habe ich in verschiedenen Formaten teilgenommen, letztmalig am 09.02.2022 in Eichwalde.
- Die Vorstandssitzung am 20.04.2022 wird in Golßen durchgeführt
- Die Brandenburgische Seniorenwoche ist vom 11.06.2022 – 19.06.2022 geplant, am 11.06.2022 findet die Eröffnungsveranstaltung im Landkreis Havelland statt.
- Die Festveranstaltung des Landkreises Dahme Spreewald im Rahmen der Brandenburgischen Seniorenwoche findet am 18.06.2022 wahrscheinlich im Luft- und Raumfahrtzentrum in Wildau statt.
- Es wird bei allen Veranstaltungen mit einer reduzierten Personenzahl geplant.
- Als Mitglied im Seniorenrat des Landes Brandenburg werde ich zukünftig in den Arbeitsgruppen Digitalisierung und Wohnen mitarbeiten.

Die Festveranstaltung im Rahmen der Brandenburgischen Seniorenwoche im Amt Unterspreewald wird nach Feststehen der gesetzlichen Rahmenbedingungen nach dem 19.03.2022 geplant, problematisch wird die Raumfrage gesehen, da das Hotel in Niewitz nicht mehr zu Verfügung steht.

Bei Fragen steht uns Frau Michaela Paulick tatkräftig zur Seite. Herzlichen Dank dafür.

Wolfgang Luplow